



実りの秋

早いもので2学期も残りひと月あまりとなりました。11月としては異例の暖かさのため、1日の寒暖差が大きくなり、体調管理が難しくなっていますが、いかがお過ごしでしょうか？学校でも手洗いやうがい、換気などをしっかりと行い、健康に過ごせるように気を付けていきます。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。

今月は学芸会を行います。練習の成果を発揮し、一生懸命演技するお子さんの様子をぜひご覧いただきたいと思います。また、学校生活アンケートをもとにしたお子さんとの教育相談も始まります。2学期の様子を振り返りながら、学校生活がより豊かなものになるようにしていきたいと思います。

思い出いっぱい 修学旅行<奈良・京都>

6年生は、10月30日(月)・10月31日(火)に修学旅行に行きました。天気も良く、無事に全行程を行うことができました。奈良・京都とも、混雑が予想されましたが、観光客も少なめで、快適に過ごしたり、学習したりすることができました。修学旅行で得た学びを今後の学校生活に生かしていきたいと思います。様々な面でご協力ありがとうございました。



奈良：東大寺



奈良：買い物



奈良：奈良公園



京都：金閣寺



京都：和順会館(夕食)



京都：型絵染め体験



京都：三十三間堂



京都：二条城



京都：清水寺

学芸会 11月18日(土)

11月18日(土)学芸会を開催します。詳細は学芸会のしおりをご覧ください。

※ 南門の開門は児童の登校時間と重なるため8:00とさせていただきますが、**体育館への入場は8:15とさせていただきます。児童の登校の妨げにならないようご配慮ください。また、上履き、靴袋を持参してください。**

いじめのない学校づくりに向けて

名古屋市立の小・中・高・特別支援学校では「いじめの(I)ない(N)学校づくり(G)」を目指し、INGキャンペーンに取り組んでいます。

本校でも、いじめをなくすための行動宣言をメッセージ用紙に書いたり、児童集会にて、各クラスの行動宣言について発表したりしていきます。書かれた用紙は、一枚一枚貼り、オリジナルポスターとして校内に掲示していきます。

今後も、児童にとって安心な学校づくりを日々目指して参ります。ご家庭におかれましても、趣旨をご理解いただき、いじめ防止に向けて、ご協力をお願いします。



冬季の服装について

11月に入り、気温が一気に下がりはじめました。体を感じる寒さも、日を追うごとに厳しくなっています。寒さに負けてしまい、屋外で体を動かさないようでは、健康な体づくりはできません。

そこで、体育の授業ではしっかりと体を動かすことができるよう、必要に応じて**長袖の体操服、上に着用するトレーナー等**を持たせていただきたいと思います。ただし、安全に運動することができるよう、**フードや金具の付いた上着、丈の長いコート類を着ることは避けてください**。詳しくは、学年日より11月号をご覧ください。

日常の服装でも、登下校時の防寒具の準備や、室内では防寒具を脱ぐ、屋外では一枚はおるといった、体温調整が自分でできるようになってほしいと思います。ご家庭でもご協力をお願いします。

学校生活の様子から

☆オープナー 10月14日(土)☆



1年 算数



2年 体育



3年 算数



4-1 道徳



5-1 社会



6-1 外国語



ひまわり 算数



たんぽぽ 音楽

☆ 子どもたちの実体験を大切にして、たくさんの気づきを学びにつなげていきます。